
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0247-2025 
 
Processo nº 1315-2025 

EMENTA: Solicita informações sobre a 
possibilidade de melhorias no Bairro 
Chácaras Vitória e estudos técnicos para 
construção de uma passagem entre o 
Bairro Chácaras Vitória e o Bairro 
Engenheiro Neiva. 

 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE, 
 

REQUEREMOS, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor ANTONIO GILBERTO FILLIPPO FERNANDES 

JUNIOR – Prefeito do Município da Estância Turística de Guaratinguetá, 

solicitando-lhe que providencie o envio, a esta Casa, de informações sobre a 

possibilidade de melhorias no Bairro Chácaras Vitória e estudos técnicos para 

construção de uma passagem entre o Bairro Chácaras Vitória e o Bairro Engenheiro 

Neiva. 

No exercício da função legislativa, estive fiscalizando e ouvindo 

os moradores do Bairro Chácaras Vitória, onde verifiquei a necessidade de implementar 

melhorias estruturais e sociais no bairro. Observa-se a necessidade urgente de 

investimentos que garantam mais qualidade de vida, segurança e bem-estar a todos os 

moradores. 

Entre as principais demandas da comunidade, destacam-se: 

Implantação de guias e sarjetas em todas as ruas do bairro; 

Patrolamento e cascalhamento das vias de terra, com 

manutenção periódica; 

Estudos para asfaltamento ou aplicação de piso sextavado, 

onde for tecnicamente viável; 

Construção de uma área de lazer e esportiva, com parquinho, 

quadra ou campo de futebol; 

Instalação de uma academia ao ar livre, para promoção de 

saúde e bem-estar da população; 

Correção urgente do escoamento de esgoto na Rua Francisco 

Raimundo Henrique, onde há vazamento da rede de esgoto para a rede de águas 

pluviais, agravando processo de erosão devido à proximidade de um córrego; 

Manutenção da Rua Maria Conceição Duarte Brum, via 

principal de acesso ao Bairro e que margeia a empresa Tekno S/A e a linha férrea da 

MRS Logística S/A, com alargamento, drenagem adequada e pavimentação, visto que a 

tubulação existente é insuficiente e a valeta de drenagem está acima do nível da via, 

causando alagamentos em períodos de chuva; 
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Construção de via de acesso entre o Bairro Chácaras Vitória e 

o Bairro Engenheiro Neiva, por onde os moradores já transitam precariamente, 

colocando em risco a segurança e integridade física devido à ausência de infraestrutura. 

Com base no exposto, solicita-se que o Executivo Municipal 

esclareça: 

1 - Há previsão no Plano Plurianual ou na Lei Orçamentária para 

intervenções no Bairro Chácaras Vitória em 2025? Se sim, quais ações estão previstas? 

2 - A Prefeitura dispõe de estudos ou projetos em andamento para 

asfaltamento, calçamento ou implantação de piso intertravado no Bairro? Há prazo 

estimado? 

3 - Existe planejamento para a instalação de guias e sarjetas nas 

ruas do Bairro? Qual a prioridade da região dentro do cronograma municipal? 

4 - A Secretaria de Obras Públicas e Serviços Municipais tem 

conhecimento do problema de esgoto na Rua Francisco Raimundo Henrique? Quais 

providências estão sendo tomadas para solucionar o vazamento e a erosão? 

5 - Há previsão de manutenção emergencial na Rua Maria 

Conceição Duarte Brum? A Prefeitura reconhece a inadequação da tubulação atual e da 

valeta de drenagem? Existe projeto de correção? 

6 - O Executivo considera viável a construção de uma área de 

lazer e academia ao ar livre no Bairro? Há estudos de local e recursos disponíveis? 

7 - A Administração Municipal pretende viabilizar a abertura e 

regularização da via de ligação entre o Bairro Chácaras Vitória e o Bairro Engenheiro 

Neiva, garantindo segurança e acessibilidade à população? 

Solicitamos, ainda, o envio de cópia do presente Requerimento 

aos Excelentíssimos Senhores JOÃO CARLOS FAIG DE OLIVEIRA, Secretário de 

Obras e Serviços Municipais; ANDRÉ LUIS DE PAULA MARQUES – Secretária 

Governo e Gestão Estratégica; GLAUCO ANTONIO FILIPPO FERNADES – 

Secretário de Esportes; e aos Ilustríssimo Senhores EDILSON ALEIXO DE 

OLIVEIRA- Diretor Presidente da SAEG e JOSÉ MARIA JUNIOR – Chefe de 

Gabinete do Prefeito. 

 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, junho de 2025. 
 
 

CABO SAMUEL 
Vereador 
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